



URSI Resolution passed at the Prague GA, 28 August – 5 September 1990

U.20. Sunspot Index Data Centre (SIDC)

The URSI Council,

considering

- (a) the importance of maintaining long-term records, now highlighted by the growing interest in the International Geosphere-Biosphere Programme (IGBP);
- (b) the regular operation and very valuable activities of the Sunspot Index Data Centre (SIDC), located at the Royal Observatory of Belgium in Brussels;

resolves that URSI should sponsor the Sunspot Index Data Centre, which adheres to the Federation of Astronomical and Geophysical Data Analysis Services (FAGS).

Centre de données pour les indices de l'activité solaire

Le Conseil de l'URSI,

considérant

- (a) qu'il importe de poursuivre l'acquisition des séries de données à long terme, en particulier du fait de l'intérêt accru qui est actuellement porté au Programme International Géosphère-Biosphère;
- (b) que le Centre de données pour les indices de l'activité solaire (SIDC), situé à l'Observatoire Royal de Belgique à Bruxelles, maintient une activité continue et très efficace;

décide d'accorder le patronage de l'URSI au Centre de données pour les indices de l'activité solaire, lequel est affilié à la Fédération des Services permanents d'analyse de données astronomiques et géophysiques (FAGS).